

## 中小企業委員会 独創企業見学会 『アキュフェーズ(株)』

県内のユニークな企業を訪問する独創企業見学会。今回は、平成24年2月28日(火)に、横浜市青葉区にある、高級オーディオ機器メーカーの「アキュフェーズ(株)」を訪問した。

同社は、トリオ(現ケンウッド)の創業者である春日二郎氏らにより、理想的な音響機器の製造を目指して、1972年に設立された。会社発足当時から、既に本社建物を取得し、製造には高品質・高価な部品を使い、妥協を許さないレベルを求め、主にパワーアンプを中心とした製品を創ってきた。また、徹底した品質管理を行うと共に、アフターサービスの拡充に努め、創業当時の製品も修理できる部品の在庫を常に完備している。

また、製品安全に積極的に取り組んでいる企業に贈られる「製品安全対策優良企業表彰」において、今年度、経済産業大臣賞を受賞している。

人事面においては、「年功序列」を採用し、技術の伝承についても、いわば従業員同士の「師弟関係」の中で受け継がれているのが特徴である。

訪問当日は、齋藤社長からは会社概要を、品質保証部の八木部長からは同社の品質管理の取り組み内容についてご説明戴いた後、社内にあるリスニングルームで、同社の製品を試聴させて戴いた。

他社製のスピーカーなどを含めたフルセットで自家用車約2台分の価格にもなる製品の試聴を行った参加者からは、「いつかは買ってみよう」とため息交じりの感想が寄せられた。

